



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>44 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3972</b>
Prix	<b>445 000 €</b>

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe Appartement de 2 chambres en duplex en plein coeur de Morzine Situé en plein coeur du village de Morzine et à 250 mètres de la remontée mécanique du Pléney, cet appartement de deux chambres est bien entretenu et dispose d'une magnifique vue panoramique sur les montagnes environnantes. Il offre un grand potentiel locatif de par son emplacement central et sa proximité aux commerces et remontées mécaniques. Cet appartement est situé au deuxième et dernier étage d'une petite résidence très bien entretenue. D'une superficie de 45 m2 habitables, cet appartement en duplex profite de deux ...

*Stunning 2-bedroom duplex apartment on the top floor in the centre of Morzine Situated in the heart of the village of Morzine and only 350 metres from the Pléney ski lift, this well-maintained two-bedroom apartment offers magnificent panoramic views of the surrounding mountains. It offers excellent rental potential thanks to its central location and proximity to shops and ski lifts. The duplex apartment is located on the second (top) floor of a well-maintained building. With 45 m2 of living space, this property offers two magnificent south/west-facing balconies with unobstructed views of Le ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

